

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 27 de septiembre de 2024

CONTACTO CON LOS MEDIOS:

Katie Casey, Subadministradora de la Ciudad
(805) 816-4330 | katie.casey@oxnard.org

Estudio de UCLA revela importantes desafíos que enfrentan los adultos jóvenes de Oxnard
El Concejo Municipal de Oxnard revisará y discutirá los hallazgos durante una reunión especial

OXNARD, Calif. – Un importante estudio delegado por el Concejo Municipal de Oxnard y realizado por el Centro de Investigación de Estudios Chicanos (CSRC, por sus siglas en inglés) de UCLA que destaca los desafíos y barreras que enfrentan los adultos jóvenes en Oxnard se presentará al Concejo Municipal durante una reunión especial el martes 8 de octubre de 2024, de 6 - 8 pm.

Utilizando fondos federales del Plan de Rescate Estadounidense, el Ayuntamiento delegó a UCLA CSRC que estudiara la brecha cada vez mayor que fue exacerbada por la pandemia entre familias de altos y bajos ingresos, y los impactos en los jóvenes de bajos ingresos y de clase trabajadora. Dirigida por la directora de UCLA CSRC, la profesora Verónica Terriquez, la investigación se basa en numerosos datos del Estudio de Juventud Próspera (TYS, por sus siglas en inglés) 2023-24, una iniciativa liderada por jóvenes que involucra a más de 3,000 residentes locales de entre 18 y 34 años.

“Sabemos que la mayoría de los adultos que trabajan en Oxnard tienen poca o ninguna capacitación y/o educación más allá de la escuela secundaria, lo que lleva a que muchas de nuestras familias trabajadoras tengan empleos menos pagados y sin beneficios médicos, y a que nuestros muchos empleadores no tengan residentes locales calificados para llenar sus vacantes”, dijo el Administrador de la Ciudad Alexander Nguyen. “Lo que realmente no sabíamos es el ‘por qué’. Este estudio proporciona datos objetivos y actuales para ayudarnos a comprenderlo”.

Durante la reunión especial del Concejo Municipal, la Dra. Terriquez revisará los hallazgos clave, que incluyen:

- **Disparidades en salud y educación:** Los adultos jóvenes en Oxnard reportan peores resultados de salud y niveles más bajos de logro educativo en comparación con sus pares en todo California.
- **Aspiraciones profesionales versus realidad:** Mientras muchos jóvenes en Oxnard aspiran a obtener títulos de educación superior y mejores empleos, a menudo carecen de la preparación y la orientación necesarias para lograr estos objetivos.

Dado que casi la mitad de la población de Oxnard tiene menos de 35 años, el éxito de los jóvenes de la comunidad tiene importantes implicaciones para el futuro de la ciudad. La investigación encontró que el 83% de los adultos jóvenes en Oxnard provienen de familias inmigrantes, y muchos de ellos se desempeñan como traductores y cuidadores dentro de sus hogares. El tiempo necesario para atender las responsabilidades familiares puede limitar sus oportunidades educativas y profesionales.

Muchos adultos jóvenes consideran obtener una educación superior y buscar mejores empleos, pero a menudo carecen de la preparación necesaria.

Sólo el 22% de los adultos jóvenes de Oxnard han obtenido una licenciatura, en comparación con el 41% en todo el estado. El estudio señala que los estudiantes del Distrito Unido de Escuelas Secundarias de Oxnard (OUHSD, por sus siglas en inglés) asisten a colegios comunitarios en tasas más altas que el promedio estatal (41% frente a 25%), pero enfrentan bajas tasas de transferencia a instituciones de cuatro años, y el Colegio de Oxnard informa la tasa de transferencia más baja en el condado de Ventura: 6.2% en 2022.

Las tasas de empleo para adultos jóvenes en Oxnard están ligeramente por encima del promedio estatal (76% frente a 72%), pero muchos están empleados en industrias de bajos salarios con crecimiento profesional limitado, como el comercio minorista y la agricultura.

Dado que el 23% de los encuestados se identificaron como indígenas de México o Centroamérica, la investigación también proporciona información importante sobre un segmento de la comunidad de Oxnard que a menudo enfrenta dificultades económicas significativas. Los hallazgos subrayan la necesidad de atender las esperanzas, los sueños y las necesidades de esta población lingüísticamente diversa.

Si bien existen muchas barreras que afectan el bienestar de los adultos jóvenes de Oxnard, el estudio señala que las instituciones cívicas, educativas y de salud tienen la oportunidad de abordar las desigualdades que enfrentan los adultos jóvenes. "Los esfuerzos coordinados de las partes interesadas de la comunidad de Oxnard pueden contraatacar las amplias desigualdades sistémicas que impiden que la población joven de Oxnard prospere", dice la profesora Terriquez de UCLA, autora principal del estudio.

Se anima a los miembros de la comunidad a asistir a la reunión especial del Concejo Municipal, ya sea en persona o virtualmente, el martes 8 de octubre de 2024 a las 6:00 p.m. Los detalles de la reunión están disponibles en www.oxnard.gov/citymeetings.

###